大阪エヴェッサ チャリティーパートナー企画

## 浪速区公立小学校へバスケットボールを寄贈いたしました

2020年2月19日、大阪市を本拠地とするプロバスケットチーム『大阪エヴェッサ』が取組んでいる「EVESSA チャリティーパートナー」の活動に賛同し、カジュアル募金を活用して浪速区公立小学校へバスケットボールを寄贈いたしました。

それに伴い大阪市より感謝状を受領しました。

当金庫では、今後とも社会貢献活動等を通じて地元大阪の活性化に努めてまいります。



当金庫と大阪エヴェッサのロゴが プリントされたボールを寄贈致しました



感謝 状

## EVESSA チャリティーパートナーとは・・・

『大阪エヴェッサ』はスポーツを通じて子供たちの健全な育成や地域社会への貢献に取組んでいます。

"スポーツ用品の寄贈やプロバスケットの試合観戦などを通じて大阪府下の子供たちのバスケットボールに取組む環境を整えたい"という大阪エヴェッサの想いに賛同し、当庫も『EVESSA チャリティーパートナー』として大阪エヴェッサと共に今後も継続的に活動を支援していきます。

大阪エヴェッサ公式 HP https://www.evessa.com/news/200218\_01/

## カジュアル募金とは・・・

当金庫は、平成7年より金融機関初となるカジュアルデーを開始し、毎週金曜日に自由な服装で業務を行っています。

活動に参加する職員は最低 100 円を募金し、その活動で集まった募金は阪神淡路大震災など 各震災等の復興支援や社会福祉活動の支援に活用されています。